



EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

1973
G-R 104
F-1

Ante el copamiento del Comando de Sanidad del Ejército, por la Compañía de nuestro Ejército Revolucionario del Pueblo "José Luis Castrogiovanni", aclaramos y denunciarnos al pueblo QUIENES SON LOS OFICIALES: BILBAO, RUSH y VILLAROEL.

El Capitán Bilbao es el que aparece en la foto del diario Crónica, página 4 del día viernes 7 de Septiembre, en el ángulo inferior izquierdo. Este personaje, junto al Teniente Primero Rush, herido en el operativo y el Teniente Villaroel, desarrollan las siguientes actividades contra nuestro pueblo y el pueblo hermano de Chile:

1) Son integrantes de un comando fascista y entrenan gente para las mismas actividades de nuestro país y a fascistas chilenos. (El jefe es Bilbao).

2) Incendiaron el Teatro Argentino.

3) Estaban en conocimiento y enviaron armas para el intento de golpe en Chile del 29 de Junio, que comandó el Coronel "asesino" Roberto Souper y que costó más de 20 vidas al pueblo hermano.

Todo esto y otras cuestiones de la misma índole le fueron anticipadas por los nombrados a nuestro Compañero César Hernán Invernizzi a quien creían de su confianza.

BREVE HISTORIA DEL SOLDADO DEL PUEBLO.

Cuando el heroico Compañero Invernizzi ingresó al servicio militar, lo hizo como algo por lo que todos pasamos a los 20 años, con el objetivo de cumplir el período, tratar de aprender algo y volver a la vida civil. Al poco tiempo, el Capitán Bilbao, destinado a la unidad, le tomó confianza, le habló contra los revolucionarios, le habló con desprecio de los trabajadores, estudiantes, etc.. Nuestro Compañero no le contestaba nada, lo dejaba hablar, no lo contradecía y el criminal creyó que podría ganar al Compañero para sus actividades contra el pueblo: trató de realizar sobre él un trabajo de convencimiento y le contó las cuestiones que marcamos en la primera parte, antes que sucedieran.

Esta situación fue la que hizo que nuestro Compañero se diera cuenta de lo que estos asesinos significan para nuestro pueblo. Casualmente se conectó con el E. R. P., se identificó con el carácter justo de la lucha revolucionaria y explicó lo que ocurría en la unidad, a la vez que veía que esta situación era general en el ejército opresor.

Ingresó como Combatiente y se le planteó la posibilidad de ocupar la unidad con su colaboración, con el objetivo que las armas que estaban en manos de estos criminales que las usan contra el pueblo indefenso pasen a formar parte del arsenal popular. Esto fue aceptado por el compañero, que se comportó valientemente durante toda la operación.

El resto es historia reciente. Todos los explotadores a coro tratan de desprestigiar al Compañero y al Ejército Revolucionario del Pueblo.

Las palabras utilizadas por éstos: "bandidos", "delincuentes comunes", "elementos antinacionales", son las mismas que utilizaban los colonialistas españoles hace más de 160 años, refiriéndose a San Martín, Güemes, Belgrano y otros patriotas que forjaron la Primera Independencia; son las mismas palabras que utilizaba la dictadura Militar asesina de Onganía, Levingston y Lanusse.

Son las palabras que no utilizaron para referirse a los asesinos de Ezeiza, a los brutales represores de los lisiados, a los asesinos del Compañero Giménez, hecho consumado dentro del patrullero policial en Córdoba, ni a las fuerzas represivas que asesinaron al Compañero Molina en la movilización de San Francisco.

El Compañero Invernizzi, se encuentra hoy para ser juzgado por los mismos que cometieron los crímenes de Trelew y Ezeiza, por el General Carcagno que masacró al pueblo cordobés el 29 de mayo de 1969.

Ante todo esto el E. R. P. llama a todos los patriotas, obreros, empleados, estudiantes, profesionales a mantenerse alertas, a movilizarse para garantizar la integridad física del soldado del pueblo y los 12 Compañeros detenidos.

NINGUNA TREGUA AL EJERCITO OPRESOR!

NINGUNA TREGUA A LAS EMPRESAS EXPLOTADORAS!

POR LA UNIDAD DE LAS ORGANIZACIONES ARMADAS!

POR LA UNIDAD OBRERA Y POPULAR CONTRA EL IMPERIALISMO Y SUS AGENTES!

POR UNA PATRIA LIBRE, JUSTA Y SOCIALISTA!

A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA

EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO